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Современный этап развития общественных отношений характеризуется в настоящее время активными процессами 
цифровизации. Право, являясь важным регулятором общественных отношений, а также иные правовые явления, включая 
правоотношения, подвергаются влиянию цифровых технологий. В статье рассмотрены теоретико-правовые подходы к циф- 
ровизации правовых явлений (на примере налоговых правоотношений). Исследованы особенности процессов цифрови- 
зации налоговых правоотношений, определены предпосылки и содержание цифровизации налоговых правоотношений. 
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The current stage of development of public relations is characterized by active digitalization processes. Law, being an 
important regulator of public relations, as well as other legal phenomena, including legal relations, are influenced by digital 
technologies. In the article author discusses theoretical and legal approaches to the digitalization of legal phenomena 
(using the example of tax legal relations). The features of the processes of digitalization of tax legal relations are investigated,  
the prerequisites and content of digitalization of tax legal relations are determined.
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